



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 325
27 de julio de 2018

La Universidad cuenta con aliados para la investigación

ARES es un proyecto financiado por Bélgica para la investigación en países latinoamericanos. La Universidad Central del Ecuador se encarga de llevar a cabo el proyecto ARES en el país desde el año 2014. ARES busca fortalecer la Academia en las áreas de investigación, desarrollo curricular, redes informáticas, y apoyo a la instrucción de los docentes.

En la actualidad 20 profesores de la Universidad Central del Ecuador se encuentran en 6 universidades de Bélgica donde realizan programas de doctorado. Para calificar al programa de estudio, el docente debe realizar una pasantía de 3 meses en dicho país; una vez aceptado, el profesor escogerá un tema sobre la realidad ecuatoriana y residirá 2 años en Bélgica.

La evaluación internacional de carreras educativas es otra actividad que el proyecto ARES realiza en la Universidad Central del Ecuador. Actualmente, las carreras de pregrado en Ingeniería Ambiental, Ingeniería Química, Ciencias Químicas y Agronomía están en el proceso de pre evaluación por parte de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria de Argentina, CONEAU.

El proyecto ARES en la Universidad Central del Ecuador estará vigente hasta 2019. En la actualidad apoya a cerca de 40 proyectos de investigación en ciencias exactas, ciencias de la salud, ciencias de la vida y ciencias humanas con montos que van desde los 3 mil a 80 mil dólares por cada proyecto. **AC**

